



# LA HORA H. H.

**C**ONCIERTO para un virtuoso. Así podría titularse un comentario sobre estas expresivas fotografías de Helenio Herrera, «dirigiendo» a los muchachos del «Inter». Helenio, sin batuta, pero con mucho talento en la cabeza, lengua suelta, bonito sueldo a final de mes y prima golosa tras cada partido ganado, subió hace unos días al «podium» del estadio vienés del Prater y se dispuso a dirigir su concierto para balón y once pares de botas. Antes de este momento solemne, H. H. se había despachado a gusto: que si el Madrid es un equipo de veteranos, que si saldrían al campo ayudados por estimulantes químicos: el «show» estaba perfectamente montado, la guerra de nervios, declarada, y los muchachos del «Inter» dispuestos a convertirse, bajo su imaginaria batuta, en el mejor equipo de Europa. Y así fue: el 3-1 final contabiliza la superioridad del equipo milanés sobre el madrileño.

Durante los noventa minutos de un partido, la cámara del fotógrafo ha captado todas las expresiones imaginables en el rostro cambiante e inquieto de Helenio Herrera: paciente, persuasivo, excitado, deprimido, cauteloso y, finalmente, exultante de alegría y de victoria. Puede que, como él afirma, lo sepa todo; todo sobre el fútbol y sobre los hombres que se lanzan tras el cuero; todo sobre los enemigos maduros de años y triunfos; todo sobre las posibilidades de unos y de otros... Lo que no cabe duda es que bajo el mandato de sus ojos vivos, de su mano enérgica y autoritaria, los chavales millonarios del «Inter» se han echado encima de los honorables caballeros del Real arrebatándoles la Copa de Europa sobre el césped recién cortado del Prater. Recién segada la hierba por orden de Helenio Herrera, naturalmente.

(Fotos MONDADORI PRESS)



Durante los noventa minutos de un partido, la cámara de un fotógrafo estuvo pendiente constantemente de los gestos de Helenio Herrera, ya que éstos reflejaban mejor que nada las incidencias del juego. Las fotografías hablan por sí solas. Debajo de estas líneas, el capitán del «Inter» muestra jubilosamente la Copa de Europa, tras su victoria sobre el Real Madrid.

